

Le 13 janvier, M. Jamieson a inauguré la nouvelle chancellerie de l'ambassade du Canada en présence du ministre brésilien des relations extérieures et de la communauté canadienne.

Le Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures du Canada a invité son excellence l'ambassadeur Azeredo da Silveira à visiter le Canada à une date à déterminer plus tard. Le Ministre des Relations extérieures du Brésil a accepté avec plaisir cette invitation.

Suivant le programme de la visite, le Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures du Canada et sa délégation partiront pour Sao Paulo où M. Jamieson donnera un discours à la Chambre de commerce Brésil-Canada et inaugurera les nouveaux locaux du consulat du Canada. Il se rendra par la suite chez le nouveau gouverneur, le Sr Manoel Concalves Ferreira Filho. Du 15 au 17 janvier, le ministre visitera Rio de Janeiro où il rencontrera la communauté canadienne et il se rendra chez le gouverneur M. Floriano Faria Lima. Sa visite se terminera le 18 janvier.

De plus le Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures a été invité à retourner à Brasilia pour avoir un dernier entretien à la fin de sa visite avec son excellence le président Geisel.